



Jaime Maussan presenta supuestos cuerpos extraterrestres en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (DENISSE MAERKER).- Un tema que suscita muchas reacciones es lo ocurrido ayer en la Cámara de Diputados, en donde acudió Jaime Maussan en una foro público para la regulación de Fenómenos Aéreos Anómalos no Identificados.

El encuentro fue organizado por el diputado Sergio Gutiérrez Luna, ahí el investigador Maussan presentó unos presuntos cuerpos no humanos de 60 centímetros y los presentó como extraterrestres, informó que estudios que se les han realizado durante años, determinaron que no son de alguna especie conocida.

https://drive.google.com/file/d/1WBCpJmHBRbwexjKYzo3xu4lwR6CK5mz_/view